

Satuan Pendidikan : SD School of Life Lebah Putih
 Kelas/ Semester : 4 (Empat) - NIMBO STRATUS / I
 Tema : Beriman kepada Allah dan Rasulnya
 Sub Tema : Asmaul Husna Al Bashir
 Alokasi Waktu : 2 x 35 menit

Kompetensi Inti	Memahami pengetahuan faktual dengan cara mengamati dan menanya berdasarkan rasa ingin tahu tentang dirinya, makhluk ciptaan Tuhan dan kegiatannya, dan benda-benda yang dijumpainya di rumah, di sekolah dan tempat bermain
Kompetensi Dasar	3.2 Memahami makna al-Asmaul Al-Basir
Hari/tanggal	Sabtu, 6 November 2021
Tujuan Pembelajaran	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mampu membaca asmaul husna Al Bashir dengan baik 2. Siswa paham arti asmaul husna Al Bashir 3. Siswa dapat menunjukkan amalan asmaul husna Al Bashir dalam kehidupan sehari - hari
Materi	Membaca asmaul husna Al Bashir Arti asmaul husna Al Bashir Membuat kaligrafi asmaul husna Al Bashir
Metode	Diskusi, Tanya Jawab, Project Based Learning, Presentasi
Kegiatan	Pembukaan Salam,doa sebelum belajar,absensi, Ice breaking melihat ciptaan Allah di sekitar kita dan menyebutkannya. Membuka dengan pertanyaan “ Apakah Allah bisa melihat kita ?” Bagaimana kita tahu ? Menjelaskan bahwa materi pelajaran adalah Asmaul husna Al Bashir - Allah Maha Melihat Inti Menjelaskan Allah mempunyai Asmaul Husna yang artinya Nama - nama Allah yang baik. Salah satunya adalah Al Bashir yang artinya Allah Maha Melihat Guru menulis Al Bashir dan mencontohkan membacanya dengan benar. Siswa membaca bersama - sama, kemudian membaca satu persatu ber



“Apakah Allah bisa melihat kita”

Guru menceritakan Kisah tentang Ustadz dan para santrinya. Ustadz memberikan 3 santrinya masing masing 1 ekor ayam. dan meminta mereka menyembelih ayamnya di tempat yang tidak ada yang tahu. Satu santri masih membawa ayamnya utuh dan menyebutkan bahwa tidak menemukan tempat seperti itu karena Allah bisa melihat dimana pun kita berada.

Diskusi tentang Al Bashir dan pengertiannya.

Al hadid 4

4. Dialah yang menciptakan langit dan bumi dalam enam masa; kemudian Dia bersemayam di atas 'Arsy. Dia mengetahui apa yang masuk ke dalam bumi dan apa yang keluar dari dalamnya, apa yang turun dari langit dan apa yang naik ke sana. Dan Dia bersama kamu di mana saja kamu berada.
--

Allah melihat apa yang di langit dan di bumi, Allah melihat segalanya bahkan di tempat yang gelap dan tersembunyi sekalipun

Apa yang kita lakukan saat tahu Allah melihat kita ?

Diskusi .

Project Based Learning : Membuat Kaligrafi

Baham : Kertas , Spidol warna/ krayon

Mempresentasikan makna Asmaul husna Al Bashir dengan menunjukkan karya kaligrafinya pada pertemuan berikutnya

Penutup

Siswa menunjukkan hasil karyanya. Refleksi dari pelajaran hari ini. Bersyukur atas nikmat Allah terutama mata. Dan

	mengingatkan presentasi Al Bashir minggu depan Doa setelah belajar. Salam
Penilaian	Karya Asmaul husna, Presentasi, Test Tertulis
Penilaian Sikap	Kedisiplinan, Kemandirian, Ketekunan, Percaya Diri

Mengetahui,



Kepala Sekolah

(Titit Sri Maryati, SE.)

Fasilitator Kelas Iman

(Titit Sri Maryati, SE)